

INVITATION

Christian BÉNASSE,
Président de la Chambre des Notaires de Paris,

a le plaisir de vous convier
à la conférence-débat organisée par la Chambre des Notaires de Paris

Mardi 23 avril 2013 à 18h30

Chambre des Notaires de Paris
12, avenue Victoria - 75001 PARIS
(Place du Châtelet)

sur le thème :

LA MÉDECINE EST-ELLE SCIENTIFIQUE ?

Invité

Professeur Alain FISCHER

Professeur en pédiatrie
Directeur d'Imagine, l'Institut des maladies génétiques

L'accueil des invités s'effectuera à compter de 18h15

PROGRAMME DE LA RENCONTRE

18h30

Ouverture des débats par Christian Bénasse

18h45

Intervention du Professeur Alain FISCHER
LA MÉDECINE EST -ELLE SCIENTIFIQUE ?

La médecine est une activité inhérente à l'espèce humaine depuis sa préhistoire. Elle fut fondée jusqu'à la fin du XIX^e siècle sur une approche purement empirique des maladies en l'absence de connaissance des processus biologiques fondamentaux. Depuis la dernière guerre, la biologie moléculaire a fait irruption en médecine, ce qui a conduit, conjointement avec d'autres avancées scientifiques issues de la physique (imagerie), à révolutionner tous les concepts de la médecine. Pour autant, la médecine est-elle devenue scientifique ? Il reste beaucoup de part d'ombres suffisamment sombres pour générer des doutes et des inquiétudes face à ses progrès. Au cours de la conférence seront évoquées certaines de ces contradictions ainsi que les conditions pratiques requises pour le développement d'une médecine innovante, accessible à tous et humaine.

19h30

Questions-Réponses